

大型スリッターライン1号機 37年間ありがとう

1984年、本社から大型スリッターライン1号機を八潮事業所へ移設。

今日まで稼働を続けて参りましたが移設から37年、
2021年10月29日、大型スリッターライン1号機の稼働を停止する事となりました。

常にお客様のニーズにお応えするため、
コンパクトながら頑丈な本体に自動化、省力化、安全対策等の改良、改善を行い常に進化をして参りました。

様々な品種の鋼板や薄い板、厚い板、広い巾や細い巾、重い重い母材を背負って、
毎日毎日休みなく小言も言わず加工を続けて参りました。
時には故障もしましたが、そのピンチを乗り越え皆に頼もしい雄姿を見せ続けてくれました。

根津鋼材が最初に導入した「大型設備1号機」、八潮事業所へ移設され37年間、のべ100万トン
お客様に満足して頂ける製品を心がけ稼働をして参りました。

今まで根津鋼材の発展に貢献して頂き感謝の言葉もありません。
この1号機は日本を離れ再稼働する事になっております。

大型スリッターライン1号機 37年間ありがとうございました。

八潮事業所の大型スリッターライン停止後、加工は他事業所へバトンタッチを致します。

今後も変わらぬご愛顧をお願い申し上げます。

NEZU 根津鋼材株式会社
YASHIO FACTORY

